

1.000 Euro Spende geht an „Herzkinder“

Es ist eine Herzenssache für Renate Grünberger und ihr Team vom SanMarino Obergrafendorf.

VON TANJA HANDLFINGER

OBER-GRAFENDORF. „Aufgrund der Erkrankung von Louisa Buchmann wurden wir auf den Verein Herzkinder aufmerksam“, erzählt **Renate Grünberger**. **Louisa** ist Florians kleine Tochter. Er arbeitet als Koch bei Grünberger im SanMarino. Louisa hatte 2021 eine komplizierte Herzoperation. „Die sofortige, unbürokratische Hilfe dieses Vereins half unserem Küchenchef Florian persönlich“, erinnert sich die Wirtin. Nicht nur finanziell, sondern auch mit der Unterkunft im Teddyhaus,



Florian Buchmann, Renate Grünberger, Kerstin Perina und Karin Brunner (Herzkinder) bei der Übergabe der 1.000 Euro Spende.

Foto: Tanja Handlfinger

bei vielen Hürden an wen man sich wohin wenden kann. „Sie waren nie alleine von Anfang an und der Verein hilft nachher noch weiter mit Psychotherapien, Nachbetreuungen, Hilfsmitteln und vielem mehr“, so die Pielachtalerin. Darum fassten sie und ihre Angestellten den Entschluss, den

Verein zu unterstützen. „Mein gesamtes Team war sofort dabei, mit **Kerstin Perina, Dominik Haslinger, Florian Buchmann** und meiner Wenigkeit, das gesamte Trinkgeld zu sammeln, aber auch unsere großzügigen Gäste, die mitgespendet haben“, und so kamen stolze 1.000 Euro zusammen.